



## JRK-Jahresbericht 2020/2021

Das Jugendrotkreuz Dudweiler hatte bis 31.12.2020 - 22 Mitglieder  
bis zum 08.11.2021 - 20 Mitglieder  
Jugendleiterin ist Anke Wollbold  
Stellvertretende Jugendleiterin ist Jessyka Schädler  
weitere Gruppenleiter sind Mathias Schultheis  
Tatjana und Tabea Jungmann

Durch Gruppenstunden absolvierte das JRK 2020 - 353 Std.  
dazu kommen durch den Clean up Day und Oster, Weihnachtspräsente verteilen 61,5 Std.  
Das macht eine Stundenzahl von insgesamt 414,5 Stunden.

Durch Gruppenstunden absolvierte das JRK 2021 - 206 Std.  
dazu kommen durch den Clean up Day, Oster und Weihnachtspräsente und das JRK Forum  
nochmal 542 Std.

Das macht eine Stundenzahl von insgesamt 748 Std.

Am 06.03.2020 fand unsere Ortskonferenz statt.

In dieser standen auch die Neuwahlen der verschiedenen Ämter wieder an.  
Anke Wollbold und Jessyka Schädler wurden erneut in ihre Ämter als JRK Leiter und  
Stellvertretende JRK Leiter gewählt. Mathias Schultheis, Tabea und Tatjana Jungmann in  
das Amt der Gruppenleiter. In das Amt der Jugendsprecherin wurde Jolina Müller gewählt.  
Das Amt des Kassenwartes des JRK hat weiterhin Eric Wollbold.

Leider wussten wir da noch nicht, dass das für uns für lange Zeit das letzte Treffen sein  
würde! Die Corona Covid 19 Pandemie brach über uns herein und bescherte uns den ersten  
Lock down.

Die Ferien Fahrt nach Ventron im Juli musste storniert werden und alle sommerlichen  
Veranstaltungen fielen der Pandemie zum Opfer!

Nach den Sommerferien im September sah es dann zunächst so aus als ginge es dann  
bergauf und wir konnten im freien wieder Gruppenstunden abhalten.

Wir nahmen sogar mit einigen Kindern und Helfern aus der Bereitschaft am Clean up Day in  
Dudweiler teil um zu helfen unser Dudweiler sauber zu halten.

Das ging bis zu den Herbstferien und der zweite Lock down folgte und wieder waren wir  
gezwungen die Gruppenstunde bis auf weiteres auszusetzen!

Leider hieß das auch für uns und die Kids das absagen der Weihnachtsfeier.

Was uns sehr schwer viel und auch lauter enttäuschte Gesichter brachte!

Ende Oktober entschlossen wir uns dann, dem Beispiel der Bereitschaft zu folgen und  
hielten dann die Gruppenstunde per Teams Online ab.

Das brachte uns aber nur mäßigen Erfolg und wurde von den Kindern und Jugendlichen mit wenig Begeisterung aufgenommen. Es war halt nicht das gleiche wie sich im DRK Stützpunkt zu treffen! Das Ganze hielt jedoch noch an bis zu den Sommerferien 2021 an. Natürlich waren wir auch in dieser schwierigen Zeit bemüht mit den Kindern und Jugendlichen in Kontakt zu bleiben: Sei es per WhatsApp oder Telefon!

Auch waren wir als Osterhasen und Weihnachtsmannhelfer unterwegs und vergaßen natürlich nicht ein paar Präsente zu verteilen!

Am 17.08.2021 präsentierte Anke Wollbold mit den Jugendlichen Tim Streit und Robin Huth das JRK auf den Saarwiesen. Anlässlich der Ausstellung der Hilfsorganisationen an der Saar. So konnten wir der Bevölkerung unsere Arbeit, Spaß und Spiel im JRK näherbringen

Nach den Sommerferien im September 2021 nahmen wir nun, nachdem die Zahlen einigermaßen stabil waren, die Gruppenstunde wieder auf.

Wir hatten uns lange darauf gefreut.

Am 18.09.2021 haben wir auch wieder geholfen am Clean up Day Dudweiler ein bisschen sauberer zu machen.

Am gleichen Tag verteilten wir mit unseren Gruppenleitern Tabea, Tatjana, Tanja und Anke, Zuckerwatte, Popcorn, Gummibärchen und Seifenblasen am DRK Familienfest in Quierschied.

Auf dem JRK-Landesforum (Stufe 2 und 3) am 05.11.2021 – 07.11.2021 waren die Gruppenleitern Mathias Schultheis und Tanja Jungmann mit 7 unserer Kinder vor Ort. Dort wurden mehrere verschiedene Workshops wie für die Kids angeboten und auch ein reichliches Abendprogramm mit Spielen, Nachtwanderung und Heimkino.

Ein sehr gelungenes, Spaßiges, schönes Wochenende mit viel neuen Erlebnissen, neuen JRK -Freunden, Erfahrungen und Erinnerungen ging zu schnell zu Ende.

Anke Wollbold  
Leiterin Jugendrotkreuz OV-Dudweiler